

DIGITAL MODUL

Cara Reseller Tembus 5 Juta per Bulan

Isi dari modul ini memiliki hak kekayaan intelektual yang dilindungi oleh undang-undang. Dilarang menggunakan, mengubah, memperbanyak dan mendistribusikan seluruh atau sebagian isi modul untuk tujuan komersil

- Disusun oleh Tim entrepreneurID

Jadi spesial di Modul ini kami akan membahas tips supaya teman-teman reseller punya penghasilan diatas gaji karyawan.

Nominal yang kami maksud angkanya adalah diatas 5 Juta/bulan.

Angka yang insyaAllah cukup ya untuk biaya hidup sebuah keluarga kecil di Indonesia.

Apalagi kalau masih single.

Dengan uang segitu bisa makan gorengan sampai puas, hehe. 😊

Jadi bagaimana cara agar teman-teman reseller bisa punya income diatas 5 juta perbulan?

Nah untuk menjawab itu, kami ambil contohnya dari teman-teman Agen entrepreneurID saja ya.

Jadi bagi yang belum tau, kami punya sebuah program yaitu agen-entrepreneurID.com , dimana yang ikut programnya bisa BELAJAR ilmu bisnis dan marketing praktis serta MENGHASILKAN dalam 1 waktu sekaligus.

Ilmunya bisa buat bekal dimasa depan.

Penghasilannya bisa buat tambahan uang jajan bulanan, hehe.

Nah, selama proses menemani agen entrepreneurID ini, tidak terhitung berapa banyak yang berhasil punya penghasilan rutin mingguan, karena memang komisi yang didapat teman-teman agen bukan bulanan tapi mingguan.

Komisinya nya bermacam macam. Ada yang 100ribu, 500ribu, 1 juta, 3 juta perminggu.

Bahkan, beberapa dari mereka ada yang bisa dapat 5 juta, 7 juta, 9 juta, dan rekornya ada yang dapat sampai 18 juta.

Itu semua penghasilan dalam 1 minggu.

Keren 😁

Seperti yang barusan Kami ceritakan, dari beberapa agen memang punya penghasilan yang lebih menonjol. Nah kalau ditarik benang merahnya, ternyata para agen entrepreneurID yang memiliki penghasilan diatas 5 juta/bulan itu punya kesamaan.

Apa kesamaannya?

Kami akan bongkar sekarang ya, silahkan diikuti, siapa tau bisa merasakan rezeki yang sama bahkan lebih.

Aamiin. . 😊

Jadi rupanya, ada 5 kesamaan yang dimiliki para agen entrepreneurID yang memiliki penghasilan diatas 5 juta - 18 juta/bulan.

5 kesamaan itu adalah. . . .

Pertama, Fokus dengan List Building

Jadi salah satu masalah yang dimiliki banyak reseller adalah mereka bingung mau jualan kemana. Akhirnya jualannya hanya sekedar posting-posting saja di medsos dan berharap dapat pembeli dari cara seperti itu.

Padahal, hanya sekedar posting di medsos, belum tentu dapat pembeli.

Nah karena paham hal itu gak efektif, kami mengajarkan cara list building yang benar ke para Agen entrepreneurID.

Sudah tau kan list building itu apa?

Buat yang belum tau, List Building adalah strategi marketing untuk mengumpulkan calon pembeli di satu media khusus yang memiliki fitur pengiriman pesan secara massal.

Contoh medianya seperti WhatsApp.

Begitu calon pembelinya kumpul di 1 media, promosi jadi enak. Mau kirim pesan apa aja tinggal infokan aja.

Nah mereka yang punya penghasilan diatas 5 juta/minggu ini fokus banget sama yang namanya list building.

Kalau ditanya jumlah calon pembeli yang mereka punya, rata-rata jumlahnya ribuan. Dengan angka segitu, begitu jualan jadi enak.

Pernah ada kejadian, 1 orang agen entrepreneurID punya calon pembeli 3.000 orang, begitu promosi. Duaaarr !!! Dapat komisi bersih 7 juta dalam 1 minggu. 😁

Itulah manfaat list building.

Dengan fokus kesana, itu akan sangat berpengaruh ke penjualan. Salah satu manfaatnya Anda gak akan bingung mau jualan kemana dan akhirnya semakin mudah dapat pembeli.

Kalau Anda gimana?

Sudah fokus ke list building?

Udah punya berapa calon pembeli?

Kita lanjut ya.

Kesamaan Kedua, Rutin Interaksi

Kenyataannya, seseorang tidak akan membeli sebuah produk hanya karena dapat pesan penawaran. Perlu USAHA LEBIH dari sekedar kirim pesan promosi agar dapat pembeli.

Dan salah satu usaha lebih itu adalah interaksi.

Jadi para agen entrepreneurID yang punya penghasilan diatas 5 juta/minggu ini kuat dalam interaksi. Setiap hari, bahkan setiap jam ada aja chat masuk ke Hp mereka. Sampai-sampai, mereka sering dapat curcolan, hehe

Dari interaksi inilah muncul yang namanya kedekatan. Kedekatan jadi rasa nyaman.

Begitu orang lain nyaman dengan kita, kita tidak perlu strategi jualan yang macam-macam. Ceritakan saja produknya, insyaAllah akan dapat pembeli.

Ya, banyak orang yang nyaman dengan penjualnya dan akhirnya jadi transaksi. Dan semua itu dimulai dari interaksi.

Makin sering interaksi, makin dekat dengan transaksi.
Jarang interaksi, makin jauh dengan transaksi.
Buktikan sendiri, hehe. 😊

Kesamaan Ketiga, Konsisten

Apa itu konsisten?

Di entrepreneurID kami mengartikan konsisten seperti rantai. Action yang gak boleh putus walau 1 haripun, itu adalah konsisten.

Nah, mereka yang penghasilannya menonjol ini actionnya bukan hanya 1X dalam seminggu atau 1X dalam 1 bulan atau hanya beberapa kali dalam 1 tahun. Bukan ya. . 😊

Tapi mereka action SETIAP HARI.

Yang dilakukan bukan hal yang sulit-sulit koq.
Pokoknya setiap hari ada action, hehe.

Nah konsisten ini akhirnya berbuah.

Coba deh Anda cek.

Siapa pun yang konsisten actionnya, setiap hari action tanpa putus, pasti mereka jadi sesuatu. Iya kan? 😊

Yuk dicontoh. 😊

Kesamaan keempat, Paham Produk yang dijual

Atau bahasa kerennya product Knowledge.

Ini hal sepele tapi efeknya luar biasa untuk para reseller lho.

Kita gak bisa pungkiri kalau saat menawarkan produk akan ada drama tanya jawab dari calon pembeli walaupun kita sudah menjelaskan produknya panjang kali lebar kali tinggi, hehe 😊

Disinilah pentingnya kita paham dengan produk yang dijual. Kalau kita gak paham dengan produk yang kita jual maka ketika ditanya oleh calon pembeli, kita akan gagap narasi alias bingung dalam menjelaskan.

Faktanya salah satu kegagalan saat closing adalah karena penjual salah dalam menjawab atau salah bertanya ke calon pembeli.

Kenapa bisa salah?

Karena tidak menguasai produk yang dijualnya. Karena itu kuasailah produknya agar mempermudah dapat pembeli. 😊

Kesamaan Kelima, Pembelajar Sejati

Jadi para agen entrepreneurID disamping kesibukannya, mereka selalu meluangkan waktu untuk belajar. Mereka akan belajar sesuatu yang mereka butuhkan.

Mereka belajar dari kursus online, dari buku-buku, kadang juga belajar dengan bertanya langsung ke tim entrepreneurID pusat.

Nah dari belajar ini mereka jadi berkembang, dan ini efeknya ke penghasilan mereka juga.

Isi otak, maka kantong akan terisi. 😊

Gimana?

Jelas kan poin-poinnya?.

Itulah 5 kesamaan para agen entrepreneurID yang punya penghasilan 5 juta/minggu

1. Fokus list building
2. Kuat Interaksi
3. Konsisten , action setiap hari tanpa putus
4. Paham dengan produk yang dijual
5. Meluangkan waktu untuk belajar

Nah Buat Anda yang belum melakukan 5 hal ini. Yuk praktikan.

InsyAllah akan dapat hal yang sama atau bahkan melebihi dari teman-teman Agen entrepreneurID. 😊